

< 10月号 >

令和6年10月15日

吉備中央町立豊野小学校



学校だより

# とよの小



## 朝礼の一言より

10月の朝礼で「目に見えないものも大切に」という話をしました。目に見える結果、“テストの点”や“足の速さ”など目に見える結果に目がいきがちですが、その過程にある考え方や行動(努力)についても考えてほしいと思い話をしました。話の中で、今年度も大活躍の大谷翔平選手の本の一文を紹介しました。それは、「大事なものは、勇気をもってやってみること」とか「自分が、どこまでできるのか挑戦したい」という大谷選手の言葉です。

「ホームランの数や盗塁の数はもちろんすごいことですが、その記録の元には、勇気をもってやってみるとい**い思い**や、どこまでできるか**挑戦したい**という**考え**が校長先生が一番すごいと考えています。」と子どもたちに伝えました。考え方が変わってくれば、子どもたちの中にある一人一人の力が伸びてくるのだらうと思います。我々大人が、心を変えられる言葉や行動をとっていきたいと思っています。

## 修学旅行

9月26日(木)から1泊2日で修学旅行に行ってきました。今年度は、奈良公園で班別行動を行い、上竹荘小、下竹荘小の友達と考えたコースを周り、充実した学習をすることができました。また、法隆寺や清水寺、金閣寺など見学し歴史についての学習も深めることができました。



## 人権参観日

9月19日(木)、人権参観日を行いました。授業参観の後、スクールカウンセラーの中原崇先生の講演と学校保健委員会を行いました。講演では、「私たちの感情と上手な付き合い方」という演題でお話をいただきました。“親の役目が子どもの居場所になれるようにしていきたい。”という保護者の感想など、子どもとの関わりについて振り返られる良い時間を過ごすことができました。

### 人権講演会

### 道徳の授業風景



## 芸術鑑賞会

10月7日(月)、芸術鑑賞会で音楽鑑賞を行い、高見信行さんのトランペット、大山宮和瑚さんのピアノの演奏を聴きました。更に、高見さんからは、手作りのトランペットを見せていただき、トランペットの仕組みも教えていただきました。また、3人の児童がトランペットに挑戦し、見事に音を奏でることができました。美しい演奏を聴き、芸術の秋を感じる1時間を過ごしました。



## その他の学習活動



なかよし交流会



5年 親子給食



2年電車体験と買い物学習



4年 クリーン作戦



2年 町探検



目の指導



3年高梁ポルカ見学

## おしらせ

11月9日(土)に、豊野小学校最後の学習発表会が行われます。今年度は、発表会の最後に全校合唱を体育館で行います。現在、毎朝各クラスで自分たちのパートを一生懸命練習しています。写真は初めて全校で歌の練習をしている様子です。まだまだ、練習が必要な段階ですが、残り3週間しっかり練習して元気な歌声を聴いていただきたいと思っています。



## 151年の歴史

豊野小学校最後の年、「151年の歴史」として思い出の写真を学校だよりに掲載していきます。長い歴史を振り返っていただけたら幸いです。



平成5年写生大会

